

Gernsbach

Runderneuert im Web

[30.06.2010] Optisch erfrischt präsentiert sich die Stadt Gernsbach im Internet. Im Zuge des Relaunchs wurden auch verschiedene E-Government-Dienste in die Website integriert.

Die baden-württembergische Stadt Gernsbach hat ihren Internet-Auftritt neun Jahre nach dem Start technisch und optisch runderneuert. Zu den neuen Funktionen zählen nach Angaben der Stadt unter anderem ein Pressemodul, eine Börse für städtische und private Grundstücke sowie die Integration des Flächennutzungsplans und der Bebauungspläne. Darüber hinaus ist die Website an das Verwaltungsportal service-bw angebunden worden, zudem stehen den Bürgern jetzt Formulare zur Verfügung, die online ausgefüllt und versendet werden können. Weitere E-Services, etwa eine Firmendatenbank mit Selbsteintragsfunktion, seien in Planung. Bereits möglich ist die sichere Kommunikation mit der Stadtverwaltung per E-Mail, die Ergänzung um eine Authentifizierungsfunktion ist vorgesehen. Ein neuer Stadtplan auf der Basis von Google Maps und der Blog von Bürgermeister Dieter Knittel runden das Angebot ab. Das neue Portal der Stadt Gernsbach basiert auf dem Content-Management-System Pirobase von Anbieter Imperia, die technische Umsetzung hat die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) realisiert.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Gernsheim, Imperia, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF)